

---

 ■ Übersicht
 

---

 ■ Review
 

---

Wehling, M. G 73

β-Blocker und ihre Bedeutung für die Pharmakotherapie kardiovaskulärer Erkrankungen im Vergleich

*Comparing β-Blockers and their Relevance in the Pharmacotherapy of Cardiovascular Diseases*

 ■ Hypnotika · Psychopharmaka · Sedativa · ZNS-Therapeutika
 

---

 ■ CNS-active Drugs · Hypnotics · Psychotropics · Sedatives
 

---

Arisawa, H., Fukui, K., Fujise, N., E 81

Masunaga, H.

Allgemeines pharmakologisches Profil des neuartigen Muskarinrezeptor-Agonisten SNI-2011 zur Behandlung von Xerostomie bei Sjögren-Syndrom / 2. Mitteilung: Wirkungen auf das somatische und autonome Nervensystem sowie die glatte Muskulatur

*General Pharmacological Profile of the Novel Muscarinic Receptor Agonist SNI-2011, a Drug for Xerostomia in Sjögren's Syndrome / 2nd Communication: Effects on somatic nervous system and on autonomic nervous system and smooth muscle*

 ■ Herz-Kreislauf-Therapeutika · Kardiaka · Koronar-Therapeutika
 

---

 ■ Cardiac Drugs · Cardiac Stimulants · Coronary Drugs
 

---

Wittig, J., Leipolz, I., Graefe, E. U., Jaki, B., E 89

Treutter, D., Veit, M.

 Quantifizierung von Procyanidinen in *Crataegus*-Extrakte enthaltenden oralen Fertigarzneimitteln

*Quantification of Procyanidins in Oral Herbal Medicinal Products Containing Extracts of *Crataegus* Species*

 ■ Antiallergika · Antiasthmatica · Antitussiva · Bronchodilatoren · Bronchosekretolytika · Mukolytika
 

---

 ■ Antiallergic Drugs · Antiasthmatics · Antitussives · Bronchodilators · Bronchosecretogogues · Mucolytics
 

---

Küsters, S., Schuligoi, R., Hüttenbrink, K.-B., E 97

Rudert, J., Wachs, A., Szelenyi, I., Peskar, B. A.

Wirkung von Antihistaminika auf die Freisetzung von Leukotrien und Cytokin aus dispergierten Zellen nasaler Polypen

*Effects of Antihistamines on Leukotriene and Cytokine Release from Dispersed Nasal Polyp Cells*

 ■ Antibiotika · Chemotherapeutika · Virustatika · Zytostatika
 

---

 ■ Antibiotics · Antiviral Drugs · Chemotherapeutics · Cytostatics
 

---

Pandeya, S. N., Yogeewari, P., Sausville, E. A., E 103

Mager, A. B., Narayanan, V. L.

Synthese und tumorhemmende Evaluierung von 4-Bromphenyl-semicarbazon-Derivaten

*Synthesis and Antitumour Evaluation of 4-Bromophenyl Semicarbazones*

Braga, P. C., Dal Sasso, M. E 109

 Einfluß subinhibitorischer Konzentrationen von Gatifloxacin auf die Hemmung der Adhärenz von *Staphylococcus aureus* und *Escherichia coli*
  
*Effects of Sub-minimum Inhibitory Concentrations of Gatifloxacin on the Inhibition *Staphylococcus aureus* and *Escherichia coli* Adherence*